



Marzo
23

INFO IOMA #4

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES

Info importante si tenés hijas/os a cargo

Recordá que entre marzo y abril tenés que renovar la afiliación para que tus hijas/os estudiantes continúen a tu cargo, para lo cual deberás presentar su **certificado de alumna/o regular**, una vez que haya comenzado el año lectivo 2023 y hasta el 30/04, inclusive.

La documentación puede ser emitida por un establecimiento terciario, universitario o secundario o de formación profesional. En caso de ser C.F.P deberá llevar fecha de cese del curso. Más info acá <https://bit.ly/408tbUn>

Asignación familiar

Por otro lado, quienes tengan hijas/os menores de 18 años pueden solicitar **la asignación por hija/o menor a cargo**, desde el momento del nacimiento y la **bonificación por ayuda escolar**, a partir de los 3 años. Para esto también la fecha tope de presentación es el 30/04 inclusive. Conocé más en <https://bit.ly/3JZinCz>

Jornada de prevención y promoción de la Salud Bucal



En **Día de la Salud Bucal**, que se celebra cada 20 de marzo, IOMA llevó adelante un **taller de prevención y promoción** de la salud bucal, como así también se distribuyeron en varios policlínicos materiales informativos y cepillos de dientes.

Asimismo, en articulación con la Dirección de Efectores de Gestión y Prestación Directa de Primer Nivel y la Asociación Civil de Establecimientos Ambulatorios y Policlínicos Privados (ACEAPP) se entregaron cepillos de dientes y folletos de prevención y promoción a las personas afiliadas que se acercaron a los policlínicos que brindan atención odontológica.

“Las corporaciones económicas de salud están muy bien representadas por Juntos por el Cambio”

El secretario general de ATE y de la CTA Autónoma bonaerenses, **Oscar de Isasi**, se reunió con el presidente de IOMA, **Homero Giles**, para ofrecer un fuerte respaldo a su gestión frente a la avanzada de intendentes de Juntos por el Cambio que decidieron romper el vínculo de las y los trabajadores municipales con la obra social.



También estuvieron presentes la Secretaria Adjunta de ATE Provincia, **Vanina Rodríguez**, y la Subcoordinadora del Consejo Consultivo Gremial, **María José Castesana**.

Más info en <https://bit.ly/3Zmzdjj>

Formación sobre el uso del Digesto



Organizada por el ISEI y la Dirección de Enlace con el Directorio, Registro Digital y Archivo, esta semana se llevó a cabo una formación sobre el uso del Digesto en el Salón Auditorio de Sede Central.

Expusieron **Patricia Carnevale**, Directora de la Dirección de Enlace con el Directorio, Registro Digital y Archivo del IOMA, y **Eduardo de Urraza**, responsable del Área Digesto del IOMA. La presentación estuvo a cargo de Carolina García Fiorato, regente del ISEI.

La jornada contó con la participación presencial y virtual de trabajadoras y trabajadores de IOMA. Más info en <https://bit.ly/40cVph0>

Charlas con IOMA/ Episodio 68: Salud Bucal



El 20 de marzo fue el Día de la Salud Bucal, y, para celebrarlo, IOMA realizó un taller de prevención y promoción de la salud bucal. Además se distribuyeron en varios policonsultorios materiales informativos y cepillos de dientes.

Sandra Tubio es coordinadora de odontología en la dirección de efectores y prestación directa de IOMA y nos habló del objetivo de este tipo de propuestas.

Escuchá el Podcast en nuestro sitio web <https://bit.ly/3TkwpSI>

También disponible en estas plataformas:

Anchor: <https://bit.ly/3IBSYFE>

Spotify: <https://spoti.fi/3TSMnU5>

Ivoox: <https://bit.ly/3M35sB5>

Youtube: <https://bit.ly/3lyOAXO>

¿Sabías que el ISEI tiene micrositio?



ISEI

INSTITUTO SUPERIOR DE EDUCACIÓN IOMA FEDERICO KASKI